



# ノーサイド～No Side～

## 都賀中学校だより



平成24年11月号

### [都賀中文化祭]



[宝都賀歌劇団シンデレラ]



[劇ビルマの豊饒]

10月26日(金)27日(土)に文化祭が開催されました。今年のテーマは「この手でつかもう！文化と創造の金メダル！！」を掲げ、この約1ヶ月間「総合的な学習の時間」を中心に様々な分野で取り組んできた成果を発表しました。

27日(土)は午前中発表Ⅰ部(少年の主張・英語スピーチ・広島派遣報告・応援団・宝都賀歌劇団・杖術・和太鼓・吹奏楽・ダンス・合唱・演劇・笑門来福)が行われ、体育館のステージ上で華やかに躍動しました。特に、杖術と和太鼓に関しては地域の皆様の協力を得ましてすばらしい発表ができましたことに心より感謝いたします。

午後の発表Ⅱ部は、グループA(笑門来福ライブ・昆虫を知ろう発表)グループB(切手貼って楽しんで発表・都賀地区科学調査発表)展示部門(手芸・切り絵切り紙・美術・ダンボール挑戦機)運営講座(かき氷早食い・じゃんけん大会・腕相撲・紙飛行機・Mr.Ms.コンテスト・キングオブシンガー・宝探し)等で楽しみました。

最後のエンディングでは文化祭までの練習や製作風景等のマイキングフォトが映し出され大いに盛り上りました。今から来年の文化祭が楽しみです。



## [都賀地区音楽祭]



10月30日(火)都賀ハートホールで都賀地区音楽祭が開催されました。合戦場小学校・家中小学校・赤津小学校の合奏はすばらしいものがありました。都賀中学校も合唱の部で県大会に出場したハーモニーで会場を魅了しました。また、吹奏楽部は日頃からの練習成果を十分に発揮しすばらしい演奏を発表しました。



## [野球部お別れ試合]



10月21日(日)つがスポーツ公園野球場で、野球部の3年生対現役1・2年生のお別れ試合が行われました。3年生にとっては都賀中のユニホームを着ての最後の試合となりました。試合は、さすがに県大会出場の実力がある3年生が圧倒的な強さを発揮して、9対1で勝利しました。現役頑張れ！



## [卒業記念アルバム撮影開始]



早いもので3年生の卒業記念アルバムの作成が始まっています。先月から各部活動の集合写真やクラス写真等を撮り始めましたが、11月13日(火)に多目的ホールで個人写真の撮影が行われました。一生涯残るアルバム個人写真のため、だれもが緊張した面持ちでカメラに向かっていました。笑顔の写真は卒業アルバムに掲載されます。まじめな顔で撮影された写真は、私立高等学校受験用に活用する予定です。

## [都賀中先生方の授業紹介]



都賀中学校の先生方は教育熱心で、自分の授業に工夫改善を常に加えて生徒の興味関心を高めています。例えば、理科の森田先生の授業ではドライアイスを使って放射性鉱物からの放射線を観察していました。増山先生の英語の授業では、ダステイン先生との楽しい授業を展開していました。酒井先生の社会科では大型テレビとパソコンを使用し、館野先生の数学では大きなグラフ黒板を使ってより分かりやすい授業の展開に心掛けていました。藤平先生の音楽では、仰向けて呼吸法の訓練をしてから合唱に入る専門的な授業でした。



## [読書週間]



11月12日(月)～16日(金)秋の読書週間が始まりました。都賀中では、朝のホームルールの前にだれもが落ち着いて読書をする習慣が身についています。この読書週間では、先生方の推薦図書の解説や多読者の表彰、お昼の放送での読書感想文の発表やしおりプレゼントなどイベントが満載です。



## [今月の放射線量]

11月12日(月) 8:00 曇り 生徒昇降口入口 地上1m 0.106  $\mu$  Sv/h